

# 感動いっぱい 夢いっぱい

平成29年10月10日 No. 19

修学旅行：6年生 10月2日（月）3日（火）

楽しみにしていた修学旅行。1日目はあいにくの雨でしたが、2日目は雨が上がり青空がのぞくこともありました。予定していたコースを時間に追われることなくまわることができました。

船穂小学校の友だちともしっかり交流を深めることができました。4人とも、マナーや社会のルールが守れたこと、集合時間が守れたこと、そして困ったときには協力し合えたこと等、6年生としての成長を感じることができました。一生忘れない、仲間との思い出をつくることができたのではないかと思います。



「出発式」1さんが、2校の代表として堂々と挨拶をしました。



金閣寺境内で。金色に輝く金閣寺。日本文化に影響を与えた銀閣寺。比較して見ることができました。



清水寺は檜皮屋根葺き替え工事中です。参拝客が若干少なく、本堂に上がることができました。



二月堂からみる、奈良の街は最高でした。



「海遊館」ジンベイ君に食べられそうになりました。

\* 児童代表のあいさつは、大きな声で言うことができました。緊張もしませんでした。

わたしが一番がんばったことは、部屋で友だちと仲よくすることです。いろいろな人と仲よくして、助け合ったり協力し合ったりすると、修学旅行がより楽しくなると思ったからです。・・・海遊館は班行動でしたが、一人でさっさと行ってしまう人がいました。さがすのが一苦労でした。「いっしょに見学しよう」と言いました。友だちと協力し合うことの大切さを感じた時でした。

たくさんのことを学んだ修学旅行。お家の人への感謝の気持ちを大切にしていきたいです。5年生も応援してくれて「ありがとう！」（K・I）

\* 最初に行ったのは、金閣寺です。雨が降っていましたが、それでも金色にピカピカと輝いていました。・・・

映画村の後に、銀閣寺に行きました。建物だけでなく、庭の向月台や銀沙灘を見ることができてよかったです。雨にぬれても崩れていないのがすごいと思いました。

奈良公園では、鹿とふれあいました。鹿せんべいをあげました。一度あげると寄ってくるのが少しこわかったです。オスの鹿がとくにこわかったです。だから、オスの鹿にはせんべいをあげないようにしました。・・・

最後に体調をくずしたけれど、とても楽しい修学旅行になりました。お家の人に感謝したいです。大切なことを

たくさん学んだので、これからの生活に生かしていきたいと思います。(K・M)

\* ぼくの修学旅行の良い思い出は清水寺です。清水の舞台を見ることができてうれしかったです。・・・悲しいこともありました。土産を買っているときに、「かさ」がなくなっていました。ほんの少しの間のことなので、盗られたのかな?と思いました。悲しかったですが、社会勉強をしたと思い、これから気をつけていきたいと思います。

自分の係の室長は、副室長のR君といっしょにがんばりました。何のアクシデントもなくできたので、よかったです。特に、5分前集合が守れたのでよかったです・・・

家族へのお土産も全て買えました。「喜んでくれるといいな。」と思います。(N・S)

\* 映画村では、ぼくたちの班は「からくり屋敷」に行きました。お土産は、お守りとクナイを買いました。

銀閣寺の後に、清水寺に行きました。工事中で境内は見えにくかったけど、そこから見る京都の街の景色はすごくきれいでした。買い物は、ハツ橋と勾玉とストラップを買いました・・・

大阪城では天守閣までのぼりました。でも、みんなあまりにも早く降りるので、ゆっくりと見学できないのが残念でした。歴史を感じるものばかりが展示してありました・・・

学校のライトアップにはおどろきました。そしてうれしかったです。こんな楽しい修学旅行に行かせてくれた家族に感謝をしています。(M・R)



## 10月の学校の風景



山下先生に「友だちになろうよ」「どなたときも」の歌の指導をしていただきました。11/10(金)の学校音楽祭では「合奏」をしますが、翌日11日(土)の、ふなお音楽祭では合唱もします。ふなお音楽祭の出演は10時40分頃からです。学校集合で学校解散は12時半頃になります。詳しい日程は、おっってお知らせします。

「きれいなプールでおよげますように！」



船穂地区環境衛生協議会の方に来ていただいてEM液作りです。お家での協力いつもありがとうございます。



「かわいい！」みんな大喜びです。

金曜日は2年生の当番の日。みんなて、えさをあげたり水をかえたり小屋の掃除をしたりしました。名前も2年生の人が全校にアンケートを採って決めました。

決定！ 「ショコラ」



# 音楽祭の練習をがんばっています